

2012: Escenario detestable

Escrito por MOURIS SALLOUM GEORGE
Jueves, 30 de Junio de 2011 13:12

{vozstart}



2012: Escenario

detestable

Las elecciones presidenciales en México y los Estados Unidos se presentan en 2012 con una diferencia de tiempos de cuatro meses. Julio en nuestro país; noviembre en la Unión Americana. En el vecino país, el demócrata Barack Obama está en plena campaña para un segundo mandato. El Partido Republicano inicia sus primarias en febrero del año próximo bajo dos premisas: 1) El ataque a la política económica de Obama, y 2) “**La pureza (electoral) es una perdedora**”, según lo expresó recientemente el gobernador de Mississippi, Haley Barbour. Sobre aviso no hay engaño.

2012: Escenario detestable

Escrito por MOURIS SALLOUM GEORGE

Jueves, 30 de Junio de 2011 13:12



[REDACTED]